

Cirque du Soleil



(1) Cirque du Soleil est une compagnie célèbre, spécialisée en cirque contemporain. Il a été créé au Québec, une grande région dans l'est du Canada. Au début des années 1980, des amis acrobates, jongleurs et cracheurs de feu se regroupent pour présenter des numéros. Comme ils ont beaucoup de succès, les artistes montent une compagnie de cirque. En 1984, ils présentent leur premier grand spectacle pour célébrer le 450^e anniversaire de la découverte du Québec. C'est le début de cette entreprise de divertissement artistique.

(2) La compagnie propose des spectacles impressionnants. Il s'agit pour la plupart de numéros d'acrobates. Parmi les acrobates il y a beaucoup de femmes. Il y a aussi des numéros d'équilibristes, de trapézistes et de clowns. Ce qui fait une grande différence avec le cirque traditionnel, c'est l'absence d'animaux dans les représentations.

(3) Depuis sa création, Cirque du Soleil a mis en scène 32 spectacles différents. A chaque fois, après les premières représentations au Québec, la troupe part en tournée dans le monde entier. Un spectacle de Cirque du Soleil est présenté environ 10 ans, et cela sur plusieurs continents. Ensuite, il est adapté pour être déplacé plus facilement, avec moins de matériel, et être vu dans de grandes salles de concert. Là, beaucoup de spectateurs peuvent l'admirer. En tout, le même spectacle peut voyager jusqu'à 15 années de suite.

(4) Grâce au succès la compagnie gagne beaucoup d'argent. L'un des fondateurs de Cirque du Soleil, Guy Laliberté, crée en 2007 une fondation qui aide les pays pauvres à accéder à l'eau potable (qu'on peut boire sans danger pour la santé). En septembre 2009, il devient le premier Canadien à être un « touriste de l'espace ». Pour 32,2 millions

d'euros, il s'offre un voyage autour de la Terre. Il a aussi acheté une petite île en Polynésie française (océan Pacifique), pour pouvoir accueillir ses amis et sa famille en

cas de catastrophe naturelle. Au Canada, il a reçu de nombreux prix pour son travail avec Cirque du Soleil.

d'après L'Actu, décembre 2015